

# El Proyecto de Monitoreo Médico de los CDC mejora la vida de las personas con el VIH



## ¿Qué es el Proyecto de Monitoreo Médico (MMP)?

El Proyecto de Monitoreo Médico (MMP, por sus siglas en inglés) es una encuesta anual que recolecta información sobre las experiencias de las personas con el VIH en los Estados Unidos. Los CDC y sus colaboradores usan los datos del MMP para seguir el progreso hacia las metas nacionales y ayudar a mejorar la salud y el bienestar de las personas con el VIH.

## ¿Cómo se usan los datos del MMP?

Para fundamentar las políticas y guiar los esfuerzos para mejorar la calidad de vida al reportar cuántas personas:



Pueden comprar alimentos



Tienen dónde vivir



Viven sin estigma por el VIH



Reciben la atención de salud mental que necesitan

Para mejorar el acceso a atención y tratamiento al:



Fundamentar directrices clínicas

Los CDC usaron datos del MMP para recomendar que **todas las personas con el VIH se vacunen contra la hepatitis A.**



Mejorar la cobertura de medicamentos para las personas con el VIH

Los datos del MMP ayudaron a ampliar las opciones de medicamentos para **el manejo de la presión arterial y la diabetes de las personas con el VIH** en Pensilvania y Texas.



Guiar la planificación y toma de decisiones de programas locales

Los datos del MMP se han usado para **mejorar los resultados de la atención médica y el acceso a ella** entre las personas con el VIH, incluso a través del Programa de VIH/SIDA Ryan White.

Vincular personas a servicios, incluidos:



Del 2018 al 2020, se les ofreció información a más de **8500 participantes del MMP** para conectarse con los servicios mencionados arriba.

Para obtener más información sobre el MMP, visite [www.cdc.gov/hiv/statistics/systems/mmp](http://www.cdc.gov/hiv/statistics/systems/mmp)



Escanear

